

El Intendente entregó subsidio a la Biblioteca Popular Esteban Echeverría y recorrió obras

Escrito por Administrador

Jueves, 17 de Octubre de 2013 00:00

{besps}secretariageneral17102013|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, entregó a la tesorera de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría, Élide Guillen, un cheque con la suma de \$10.000 para que el dinero sea destinado a los fines que las autoridades de la institución crean convenientes. La tesorera informó que serán utilizados para abonar cargas sociales adeudadas y otros gastos, y agradeció al mandatario comunal la constante colaboración.

El Intendente Gasparini, el pasado martes, recorrió también la calle 9 de Julio, donde personal municipal realizó las tareas de colocación de asfalto negro desde la calle Antártida Argentina hasta la calle Güemes.

Dentro del marco de recorrida de obras que realiza en forma constante el jefe comunal de Roque Pérez, también estuvo presente el día miércoles 16, en las tareas de pavimento de calle Antártida Argentina en su tramo entre calle Presidente Perón y calle Zapiola.